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令 和 ５ 年 

第  ８  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年８月２５日（金） 

午前１０時００分開会・午前１０時４５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（７／２６）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和５年度西部地区人権教育実践報告会について（７/３１ 川越市） 

（２）小・中学校の２学期の始業について 

（３）中学生 関東・全国大会出場の激励について（８/２ 市長室） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和５年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第４号）の概要について 

（４）教育財産使用許可について 

（５）令和６年入間市二十歳の集い開催要項について 

（６）まちの先生講座について 

（７）令和５年度地区スポーツ協会等体育祭日程について 

 ７ 議案【非公開】 

議案第３１号  入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について（原案可決） 

８ 事務局報告 

次回の日程  ９月定例会 ９月２７日（水）午後３時００分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会８月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和５年度西部地区人権教育実践報告会について（７/３１ 川越市） 

７月３１日、川越市ウエスタ川越において「人権を尊重し合う共生社会実現のために人

権教育をどのように進めたらよいか」をテーマに、令和５年度西部地区人権教育実践報告

会が行われました。 

開会行事に引き続き、西部地区の５名の小・中学生による人権作文の発表が行われまし

た。どの発表も素晴らしく会場は温かい大きな拍手で満たされました。その後、①女性・

外国人②子供③同和問題④高齢者・障害のある人⑤性的志向・性自認・様々な人権問題、

の５つの分科会に分かれて、人権教育の実践報告並びに質疑・協議が行われ、助言者によ

る人権教育推進に向けたまとめがありました。約１時間の分科会でしたが、どの分科会も

熱のこもった充実した協議が行われました。 

２ 小・中学校の２学期の始業について 

入間市内２７校の小・中学校は、厳しい暑さが残る中ですが、８月２５日から２学期が

スタートしました。 

７月にタブレット端末を活用して児童・生徒へ行ったアンケートでは、新型コロナウイ

ルス感染症に対する不安は、昨年度に比べ大きく減少していますが、依然としてマスクを

着用している児童・生徒が多数見られる状況です。 

２学期は１２月２２日までの８３日間の計画で行われ、日々の授業に加えて、体育祭や

運動会、校外活動や部活動の大会等、子どもたちにとって貴重な「体験」の機会が計画さ

れています。教育委員会としても、できる限り多くの体験的な行事を安全に実施できるよ

う学校への支援を行います。 

３ 中学生 関東・全国大会出場の激励について（８/２ 市長室） 

８月２日、市長室において「中学校の関東・全国大会出場選手による市長・教育長への

表敬訪問」が行われました。訪問した中学生は、８月１２日に行われた関東中学校相撲大

会及び８月１８日から行われた全国中学校水泳競技大会に出場した黒須中学校の生徒４

名です。訪問選手から、関東大会や全国大会への決意表明を行ったのち、杉島市長及び私

から激励の言葉を伝えました。 

関東中学校相撲大会では、黒須中学校は団体戦ベスト１６、個人戦では、関東大会２位

の成績をおさめました。個人戦の選手は、８月１８日から茨城県ひたちなか市で行われた

全国中学校相撲選手権大会にも出場し、ベスト３２の成績をおさめました。 

全国中学校水泳競技大会に出場した黒須中学校の生徒は１００ｍと２００ｍ自由形に

出場し、２００ｍ自由形では全体で１０番目の好成績を残しました。 
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また、８月１８日から香川県で行われた全国中学校水泳競技大会に出場した藤沢中学校

の生徒は、大会前の合宿のため表敬訪問には参加できませんでしたが、全国中学校水泳競

技大会に５０ｍ自由形と１００ｍ平泳ぎに出場し、１年生として大健闘しました。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

 

齋藤委員 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

７月３１日に第２回入間市地域福祉計画進行管理委員会へ出席しま

した。また、８月１９日には令和５年度入間市福祉大会へ出席しまし

た。 

７月２８日に第１回入間市都市計画審議会へ出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和５年第３回入間市議会定例会について 

   令和５年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第４号）の概要について 

   令和５年度一般会計補正予算（第４号）の概要について報告 

（４）教育財産使用許可について 

教育財産使用許可について報告 

 （５）令和６年入間市二十歳の集い開催要項について 

    令和６年入間市二十歳の集い開催要項について報告 

（６）まちの先生講座について 

    まちの先生講座について報告 

（７）令和５年度地区スポーツ協会等体育祭日程について 

    令和５年度地区スポーツ協会等体育祭日程について報告 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の１件の議案審査に入ります。 

議案第３１号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市

教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第３１号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 議案第３１号の議案審査が終了しましたので、これより会議を公開し

ます。 

そ の 他 
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教育長 

山本委員 

 

社会教育課長 

 

 

 

山本委員 

社会教育課長 

 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

前月の定例会で質問した社会教育主事の職務内容について回答をお

聞きしてよろしいでしょうか。 

現在、４名が社会教育主事として発令を受けています。内訳は、教育

総務課１名、博物館３名となります。社会教育主事は、有資格者が教育

委員会に在籍する場合に発令が可能となっています。有資格者は先ほど

の４名を含み、全１５名となります。 

４名の社会教育主事の職務分担は決まっているのでしょうか。 

博物館においては担当課として社会教育事業を行っています。また、

教育総務課においても業務中、社会教育に関連する分野で社会教育主事

としての業務を行っています。 

他市では、社会教育全体について指導主事などを中心に役割分担をし

て重要施策の実施等にあたっているところもあります。また、社会教育

主事が活動的な自治体では、社会教育活動も活発に行われているように

感じています。教育委員会に在籍する指導主事が社会教育主事としても

発令されていれば、学校教育と社会教育の双方に精通していますので、

コミュニティスクールの推進に大きく貢献してもらえると考えていま

す。本市における社会教育主事の活用についてお聞きしたいです。 

社会教育課では、教員として退職された方を社会教育指導員として採

用する制度があります。現状、社会教育指導員は、コミュニティスクー

ル事業を担当する他、社会教育課内の事業実施に貢献しています。 

社会教育指導員は非常勤の職ですので、時間的制約等もあると思いま

す。その点、社会教育主事であれば、教育委員会全体をみながら社会教

育全般に関わることができますので、社会教育主事の活躍の場を増やす

ことが今後重要になると思います。コミュニティスクールの推進につい

て公民館や学校と連絡調整を行う上でも、社会教育主事が一番行動しや

すい立ち位置にいるのではないかと思います。 

コミュニティスクールや地域学校協働本部で、社会教育主事が専門知

識を生かして、助言や繋がり作りの支援といった役割を担ってもらうこ

とが必要になると思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

博物館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

「大くろぎんまつり」のチラシを作成しましたのでお配りします。 

９月の教育委員会定例会を９月２７日（水）午後３時００分から５０

３会議室で予定しています。 

９月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 

 


